

Guide to the European elections for new voters

QUESTIONS & ANSWERS: France



1. QUEL EST LE RÔLE DU PARLEMENT EUROPÉEN ?

Le Parlement européen représente les citoyens des États membres de l'Union européenne (UE).

Les députés sont élus tous les 5 ans au suffrage universel. Ils décident des lois, du budget de l'union européenne. Le parlement européen élit aussi le président de la commission européenne.

1. WHAT DOES EUROPEAN PARLIAMENT DO?

The European Parliament represents the citizens of the member states of the European Union (EU).

Members are elected every 5 years by universal suffrage. They decide on the laws and budget of the European Union. The European Parliament also elects the President of the European Commission.

Guide to the European elections for new voters

QUESTIONS & ANSWERS: France



2. HOW DO YOU VOTE FOR THE EUROPEAN PARLIAMENT ELECTIONS IN YOUR COUNTRY?

You have to be 18 to vote.

You must vote on June 9, 2024. Don't forget your identity card and your electoral card.

You need to be registered on your town's electoral roll. You can register on service-public.fr, but you have to register before May 1, 2024.

You'll be given an electoral card, on which will be written the address where you can vote, close to your town and close to your neighborhood.

2. COMMENT ON VOTE AUX ÉLECTIONS EUROPÉENNES QUI ONT LIEU TOUS LES 5 ANS ?

Il faut avoir 18 ans pour les élections.

Il faut que tu ailles voter le 9 juin 2024. N'oublie pas ta carte d'identité et ta carte électorale.

Il faut être inscrit sur la liste électorale de sa ville. On peut s'inscrire sur service-public.fr, il faut s'inscrire avant le 1er mai 2024.

On va te donner une carte électorale, dessus, sera écrit l'adresse où tu pourras voter, proche de ta ville et proche de ton quartier.

Guide to the European elections for new voters

QUESTIONS & ANSWERS: France



3. OÙ POUVEZ-VOUS TROUVER DES INFORMATIONS FIABLES SUR LES CANDIDATS ET LEURS PROGRAMMES ?

Le site vie-publique.fr regroupe toutes les informations autour de tous les partis politiques, mais le but c'est d'aller directement sur les réseaux sociaux des différents partis politiques et de consulter le site des élections européennes (<https://elections.europa.eu/fr/>) pour avoir toutes les informations possibles. Il est même possible, sur ce site, de contacter tous les députés pour leur poser des questions, s'intéresser à leur programme et voir ce qu'ils veulent véritablement faire de votre vote.

Pour en savoir plus sur les élections européennes en France : <https://www.vie-publique.fr/eclairage/19527-comment-se-passent-les-elections-europeennes-en-france>

3. WHERE CAN YOU FIND RELIABLE INFORMATION ABOUT THE CANDIDATES AND THEIR PROGRAMS?

The vie-publique.fr site brings together all the information on all the political parties, but the aim is to go directly to the social networks of the various political parties and to consult the European elections site (<https://elections.europa.eu/fr/>) for all the information you need. It's even possible, on this site, to contact all the MPs to ask them questions, get interested in their program and see what they really want to do with your vote.

Find out more about the European elections in France: <https://www.vie-publique.fr/eclairage/19527-comment-se-passent-les-elections-europeennes-en-france>

Guide to the European elections for new voters

QUESTIONS & ANSWERS: France



4. COMMENT SE FORGER UNE OPINION SUR LA PERSONNE À ÉLIRE ?

Il est important de se renseigner sur les députés qui se présentent, on peut se renseigner sur les réseaux sociaux ou par les personnes autour de nous.

4. DO YOU FORM AN OPINION ABOUT WHO TO VOTE FOR?

It's important to find out about the MPs who are running for parliament, either on social networks or from the people around you.

Guide to the European elections for new voters

QUESTIONS & ANSWERS: France



5. POURQUOI VOTRE VOTE EST-IL IMPORTANT ?

Chaque vote compte, c'est ce qui est bien avec le suffrage universel. Chaque vote est compté et c'est peut-être le tiens qui va faire changer les choses. Si tu as une opinion, ou une préférence pour un député, vote pour lui et peut-être que ça influera sur ton environnement proche, tes projets etc., ce que tu as le droit de faire ou non ! Donc ton vote est compté, ton vote est pris en compte et c'est peut-être celui-là qui va faire basculer les choses.

5. WHY IS YOUR VOTE IMPORTANT?

Every vote counts, that's the great thing about universal suffrage. Every vote counts, and it could be yours that changes things. If you have an opinion, or a preference for a member of parliament, vote for him or her and maybe that will influence your immediate environment, your projects etc., what you have the right to do or not! So your vote is counted, your vote is taken into account, and it could be the one that changes things.

Guide to the European elections for new voters

QUESTIONS & ANSWERS: France



6. HOW DO YOU VOTE FOR THE EUROPEAN PARLIAMENT ELECTIONS IF YOU ARE ABROAD?

You can vote at the French embassy if you're abroad, and if you're on vacation, you can appoint someone to vote on your behalf by proxy, but you need someone you can trust.

6. COMMENT VOTER AUX ÉLECTIONS EUROPÉENNES SI TU ES À L'ÉTRANGER ?

Tu peux voter à l'ambassade de France si tu es à l'étranger et si tu es en vacances, tu peux faire une procuration pour que quelqu'un vote à ta place, il faut une personne de confiance.